



Alliance Française

Berne

Berne, le 2 juin 2024

Succession à la présidence

Chers membres, chères amies, chers amis,

Les Essais de Montaigne : convenez que ce sera une digne clôture de la magnifique saison 2023/24, qui rentrera dans les annales et qui s'achèvera donc le 18 juin. Nous espérons que vous serez nombreux présents, non seulement au spectacle à la Schulwarte, mais également au buffet campagnard qui suivra à Allmendingen près Berne.

La saison prochaine s'annonce déjà brillante, elle aussi, nous vous en communiquerons les points forts dans le courant du mois d'août, avec la convocation à notre Assemblée générale du mardi 17 septembre. Comme vous le savez peut-être, celle-ci vous amènera aussi à élire les personnes qui prendront ma succession à la tête de notre *Alliance française de Berne*, en tant que présidente et vice-présidente. Il s'agit de deux membres de longue date de notre Comité, que vous êtes donc nombreux à connaître. Je me réjouis de vous nommer ici

Madame Bénédicte du Trémolet de Lacheisserie pour la présidence, et
Madame Marie-Noëlle Brand-Crémieux pour la vice-présidence.

Le Comité vous recommande vivement l'élection de nos deux membres qui formeront un tandem complémentaire, connaissant parfaitement le réseau et le fonctionnement de notre Alliance, et qui assureront à la fois la continuité de notre brillante tradition et le passage à une nouvelle génération.

Je suis certain que Bénédicte et Marie-Noëlle parviendront à servir pour notre plus grand plaisir à tous le but que se fixe *l'Alliance française de Berne* : *de propager la culture et la langue française dans la ville fédérale*. C'est une mission joyeuse et d'amour pour nous tous.

Chères amies, chers amis, recevez les bonnes salutations de votre comité, portez-vous bien, nous nous réjouissons de nous revoir le 18 juin, puis le 17 septembre pour notre Assemblée générale !

Bernard Steck

<https://afberne.ch>